
Segurança Presente marca uma década 
de impacto positivo e inovação
Fórum debateu conquistas, desafios e perspectivas do programa do governo estadual

DIVULGAÇÃO

O
ntem (26), no Cen-
tro de Convenções 
do Hotel Prodigy 
Santos Dumont, o 

‘Fórum 10 anos - Segurança 
Presente’ reuniu especialis-
tas, autoridades e membros 
da sociedade civil para dis-
cutir desafios e perspecti-
vas do programa. O evento 
foi realizado pelos jornais 
O DIA e MEIA HORA, com 
apoio do Governo do Estado 
do Rio de Janeiro.

“São dez anos de trabalho 
de homens e mulheres que 
compõem o programa, seja 
da PM, sejam agentes civis, 
assistentes sociais, enfim, 
toda uma equipe. Temos nú-
meros de excelência graças 
à atuação do Segurança Pre-
sente. Onde estão nossas 41 
bases, os números de assal-
tos, roubos, furtos têm dimi-
nuído, e o governador Cláu-
dio Castro tem dado ênfase e 
cada vez mais investido nes-
se programa”, comemorou o 
secretário de Estado de Go-
verno, André Moura.

O fórum proporcionou 
uma reflexão abrangente 
sobre os impactos sociais, 
a tecnologia empregada e a 
importância da polícia de 
proximidade. “Um progra-
ma que deu certo, princi-
palmente por conta dessa 
proximidade da polícia e a 
população, que é fundamen-
tal, já que é a população que 
dá legitimidade à atuação 
da polícia. Então, a gente 
entende que esse programa 
tem que ser expandido”, dis-
se o secretário de Segurança 
Pública do Rio de Janeiro, 
Victor dos Santos.

O evento contou com qua-
tro paineis mediados pela 

jornalista Ana Miguez e foi 
transmitido ao vivo pelo 
YouTube do jornal O DIA 
e pela página do jornal no 
Facebook.

“Nós estamos realizando o 
‘Fórum 10 anos - Segurança 
Presente’. O programa é im-
portante, porque com certe-
za complementa a seguran-
ça do cidadão no dia a dia, 
nos bairros, nos pontos tu-
rísticos, e para a gente é um 
momento de poder levar a 
melhor informação aos nos-
sos leitores. Estamos com-
prometidos com o cidadão 
carioca e fluminense, um jor-
nal que é a cara do Rio de Ja-
neiro, um jornal que há mais 
de 70 anos leva a melhor in-
formação ao carioca, então 
nada melhor do que o jornal 
O Dia para poder debater 
uma pauta tão importante 
para a vida do carioca”, disse 
Marcos Rezende, vice-presi-
dente do grupo O DIA.

PAINEL 1
O primeiro painel destacou 
o impacto do Segurança 
Presente na vida cotidia-
na dos moradores e co-
merciantes. Autoridades 
como o superintendente 
da Operação Segurança 
Presente, tenente-coronel 
Arthur Barbosa, e o Coor-
denador Administrativo do 
Segurança Presente, Major 
Hugo Coque, trouxeram in-
sights sobre os investimen-
tos, resultados e desafios 
do programa.

Além disso,  o debate 
contou com a participação 
do Vice-presidente do ISP, 
Leonardo D’ Andrea Vale, e 
da Presidente do Conselho 
Especial Empresarial da As-

sociação Comercial, Maria 
Izabel Castro, que discuti-
ram a importância dos da-
dos estatísticos e o apoio do 
setor privado.

“São 10 anos de muito su-
cesso e que hoje se expan-
dem por 22 municípios. 
Contamos com mais 40 ba-
ses. Quase todos os centros 
comerciais e áreas turísticas 
da nossa capital estão sen-
do cobertos. Estamos rece-
bendo solicitações de outros 
municípios que também 
atendem uma demanda tu-
rística muito grande para 
que o nosso projeto seja im-
plementado. Alguns estudos 
técnicos nós já fizemos. Os 
números são bem exitosos. 
Para ter ideia, essas nossas 
guerreiras, só chamando 
elas assim, já conseguiram 
fazer mais de 400 mil aten-
dimentos nesses dez anos”, 
disse o superintendente da 
Operação Segurança Pre-
sente, tenente-coronel Ar-
thur Barbosa

PAINEL 2
O segundo painel abordou 
a utilização da tecnologia 
para fortalecer a atuação 
policial de proximidade. 
Com a presença do Coorde-
nador de Tecnologia da Se-
gov, Major Nildo Filho, e do 
Subsecretário de Comando 
e Controle da Polícia Mili-
tar, Coronel Fábio Laviola, 
foram discutidas as ferra-
mentas e sistemas utiliza-
dos, bem como a integração 
das informações para uma 
atuação mais eficiente.

O debate também contou 
com a participação de re-
presentantes da sociedade 
civil, como o Coordenador 
da Comissão de Moradores 
da Região Oceânica de Nite-
rói, Carlos Marins.

PAINEL 3
O terceiro painel enfocou os 
atendimentos sociais reali-
zados pelo programa Segu-
rança Presente, demonstran-
do sua relevância para além 

da segurança pública. Com 
a presença da Superinten-
dente do programa RJ para 
Todos, Gilvania Coutinho, 
e da Coordenadora do Nú-
cleo de Assistentes Sociais 
da Operação Segurança Pre-
sente, Patrícia Gonçalves, fo-
ram discutidas as ações de 
assistência social e integra-
ção com outros programas 
governamentais.

A participação da Secre-
tária de Desenvolvimento 
Social e Direitos Humanos 
do Rio de Janeiro, Rosânge-
la Gomes, no painel ‘Meio 
milhão de atendimentos so-
ciais’ foi marcada por refle-
xões sobre a interseção entre 
assistência social e seguran-
ça pública. Em suas palavras, 
ela destacou a importância 
do programa Segurança 
Presente, ressaltando sua 
eficácia na promoção da ci-
dadania e na assistência às 
vítimas de desastres, como 
as recentes chuvas que asso-
laram a região.

A parceria entre a secre-
taria e o programa foi enfa-
tizada como um exemplo de 
sucesso na proteção e apoio 
aos cidadãos do estado do 
Rio de Janeiro. Além disso, 
Rosângela Gomes apontou 
o desafio nacional de garan-
tir educação de qualidade, 
creche, primeiro emprego e 
oportunidades para a popu-
lação, visando a construção 
de uma sociedade mais justa 
e igualitária para todos. Por 
fim, ela parabenizou o pro-
grama Segurança Presente 
por seus 10 anos de atuação.

Já o relato emocionante 
de uma mãe, Layanne Car-
valho, sobre a experiência 
de ter sua filha salva por um 
agente do Segurança Presen-
te, trouxe à tona a importân-
cia desses atendimentos.

PAINEL 4
Por fim, o quarto painel ex-
plorou a importância da 
polícia de proximidade em 
áreas turísticas. Com a par-
ticipação do Secretário de 
Estado de Turismo, Gustavo 
Tutuca, e da Coordenadora 
do Lagoa Presente, Major 
Sílvia Silva Souza, foram dis-
cutidas as estratégias para 
garantir a segurança dos tu-
ristas e moradores.

Representantes do setor 
privado, como o Presidente 
do Polo Gastronômico de Co-
pacabana, Sildo Frutuoso, e 
o Presidente da Associação 
de Promotores de Eventos, 
Pedro Augusto Guimarães, 
destacaram a importância 
do policiamento de proximi-
dade para o desenvolvimen-
to do turismo.

O fórum proporcionou 
uma ampla análise, demons-
trando que a integração entre 
autoridades, especialistas e 
membros da sociedade civil 
resultam na construção de 
políticas públicas eficientes. 
O evento reafirmou o com-
promisso de todos os envolvi-
dos em promover uma segu-
rança mais próxima, eficiente 
e humanizada para todos os 
cidadãos do Rio de Janeiro.

André Moura, 
secretário de 

Estado de Governo, 
encerrou o fórum
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